

## CABILDO ARHUACO DEL MAGDALENA Y GUAJIRA SIERRA NEVADA NIT. 901.071.969-3

## CABILDO INDÍGENA ARHUACO DEL RESGUARDO KOGUI-MALAYO-ARHUACO Y EL RESGUARDO ARHUACO DE LA SIERRA EN LOS MUNICIPIOS DE FUNDACIÓN Y ARACATACA

## Comunicado a la Opinión Pública

El día 25 de diciembre del 2023 en horas de la tarde, el Gobernador del Cabildo Arhuaco del Magdalena y la Guajira se encontraba en su residencia en donde perdió su vida haciéndole honor a su labor, misma que lo caracterizaba como defensor del territorio ancestral y su pueblo, dando su vida por salvar del fuerte oleaje del mar a dos jóvenes miembros de su familia, en el sector de Perico Aguao, jurisdicción del Distrito de Santa Marta, en inmediaciones del rio Don Diego. En los hechos, se alcanzó a solicitar apoyo a Guardacostas de la Armada Nacional, a la secretaria de gestión de riesgo distrital, Policía Metropolitana, y pese a los esfuerzos humanos de los familiares, cercanos e instituciones solo se alcanzó a recuperar con vida a una mujer, la menor Erika Chaparro Izquierdo y el gobernador Danilo alcanzaron a ser trasladados al puesto de salud de Guachaca en donde se realizaron todas las maniobras de reanimación, pero lamentablemente confirmaron su deceso.

El pueblo Arhuaco agradece los gestos de solidaridad hacia la familia del Gobernador Villafaña, que han sido expresados por distintos amigos e instituciones locales, nacionales e internacionales. Esperamos de la mano de los mamos construir una ruta que permita enfrentar el vacío que deja Danilo para garantizar que el deseo de bienestar y unidad para la Sierra Nevada de Santa Marta, y la protección y conservación del medio ambiente sea un legado para las futuras generaciones. Hoy el Corazón del Mundo en la Sierra Nevada de Santa Marta late con más fuerza porque Danilo Villafaña ha regresado a él.

